

DING ! DANG ! DONG !

—NN. SS. Grouard et Breynat, O. M. I., qui étaient allés assister au chapitre général de leur Congrégation l'automne dernier et qui ont passé l'hiver en Europe, se sont embarqués au Havre le 4 juin pour revenir dans leurs vicariats respectifs.

—S. G. Mgr Prud'homme, évêque de Prince-Albert et de Saskatoon, a nommé vicaire général M. l'abbé Hermas Desmaraïs, chancelier depuis quatre ans.

—Les paroissiens de Saint-Boniface ont procuré une magnifique statue de sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus à la cathédrale. S. G. Mgr l'Archevêque l'a bénie solennellement le 15 mai.

—Les Filles de la Croix ont tenu à célébrer dans les six localités où elles sont établies au Canada des triduums en l'honneur du Bienheureux Fournet, leur fondateur. Les deux derniers ont eu lieu à St-Malo et à Winnipeg.

—Le R. P. F.-X. Bellavance, vice-provincial de la Compagnie de Jésus, a fait le mois dernier la visite annuelle des collèges de Saint-Boniface et d'Edmonton.

—Le T. R. Frère Léonard, supérieur général des Frères de Notre-Dame de la Miséricorde de Belgique, accompagné du T. R. Frère Emile, assistant, est venu le mois dernier visiter le collège de Swan Lake.

—La Rde Mère St-Louis de Gonzague, l'une des assistantes générales des Soeurs Grises de Montréal, fait présentement la visite des maisons de la communauté dans l'Athabaska et le MacKenzie. Elle se rendra jusqu'à la maison esquimaude d'Aklavik.

—Le R. P. John Kane, C. SS. R., depuis six ans curé de la paroisse Saint-Alphonse d'East Kildonan, a été appelé à Toronto comme consulteur du Provincial. Il a été remplacé par le R. P. Charles O'Hara, C. SS. R., venu d'Edmonton.

—A Sainte-Anne des Chênes le R. P. Rodolphe Mercier, C. SS. R., a remplacé le R. P. Alphonse Roberge, comme supérieur et curé, et le R. P. Alphonse Fiset a remplacé le R. P. Joseph Carmel.

—Mgr Gabriel Cloutier, P. A., V. G., curé de Saint-Norbert, est allé à Sainte-Anne de la Pocatière assister au centenaire de fondation de son *Alma Mater* célébré les 20 et 21 de ce mois.

—Le 11 mai les élèves d'Éléments latins du Collège ont donné une séance de classe offerte au R. P. F.-X. Bellavance, vice-provincial, et le 13 ceux de Méthode en ont offert une à l'honorable Juge Prendergast. Ces deux séances ont fort intéressé l'auditoire, qui était nombreux à chacune.